



www.mg.co.id

Mbappe Lewati Pencapaian Benzema

PARIS (IM) - Kylian Mbappe terus jadi andalan Didier Deschamps di Timnas Prancis. Kini ia punya catatan baru, jumlah golnya bersama Tim Ayam Jantan sudah melewati koleksi gol Karim Benzema.

Terbaru, Mbappe mencetak dua gol saat Prancis menghadapi Belanda di kualifikasi Piala Eropa 2024 pada Sabtu (25/3) dinihari WIB. Saat itu Prancis menang 4-0.

Dilansir dari ESPN, Mbappe sudah mencetak 38 gol dan melewati raihannya Karim Benzema dengan 37 gol. Mbappe dinilai masih punya peluang besar untuk melewati para pemegang top skor Timnas Prancis sepanjang masa.

Ada Olivier Giroud yang punya 53 gol. Mbappe cuma minus 15 gol untuk mengunggulkannya. Perlu diketahui, Mbappe masih berusia 24 tahun. "Mbappe sudah jadi pemain terbaik dunia. Apa yang dia lakukan kan di

jalankan tugasnya dengan baik. Mbappe tampil untuk pertama kalinya sebagai kapten Prancis di laga melawan Belanda. Dua gol Les Bleus lainnya diciptakan oleh Antoine Griezmann dan Dayot Upamecano.

Sebelumnya sempat muncul kontroversi terkait keputusan Deschamps ini. Griezmann disebut marah karena Deschamps lebih memilih Mbappe sebagai kapten. Pemain Atletico Madrid ini merasa lebih senior. Mbappe dipilih sebagai kapten baru Prancis setelah kapten sebelumnya Hugo Lloris pensiun dari Timnas Prancis.

"Ban kapten tidak akan mengubahnya. Dia terlibat dan menikmati dirinya sendiri. Dia melakukan upaya seperti yang dilakukan rekan satu timnya. Dia juga sesekali mengubah posisi, dia tahu bagaimana memberi ruang ke yang lain," ujar Deschamps. ● vit



usianya, itu luar biasa. Dia sudah dewasa, cerdas, mampu mengontrol emosi," kata Deschamps dikutip dari Dailymail.

Dan keputusan Deschamps menunjuk Mbappe jadi kapten terbilang tepat. Mbappe men-

KYLIAN MBAPPE
Pemain Timnas Prancis

INFORMASI PENUTUPAN KANTOR CABANG KB BUKOPIN

Yth Nasabah KB Bukopin,

Dengan ini kami informasikan bahwa efektif pada tanggal 31 Maret 2023 akan dilakukan penutupan layanan Kantor Cabang Operasional sebagai berikut:

Kantor Cabang Pembantu Peterongan Plasa

Ruko Peterongan Plasa B-12
Jalan MT Haryono No.719 Semarang

Terkait dengan penutupan layanan tersebut, Nasabah KB Bukopin tetap dapat melakukan transaksi di seluruh jaringan cabang dan e-channel Bank KB Bukopin.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi:
Halo KB Bukopin 14005 dan Bank KB Bukopin
Kantor Cabang Semarang (024) 8412152

Hormat Kami,

PT Bank KB Bukopin, Tbk

KB Bukopin



Joselu (kanan) melakukan selebrasi dengan rekannya usai mencetak gol ke gawang Norwegia.

Spanyol Awali Kualifikasi Euro 2024 dengan Ciamik

"Saya senang dengan sikap para pemain. Mereka memperlihatkan komitmen yang luar biasa. Namun ada banyak hal yang harus ditingkatkan," kata Luis de la Fuente.

MALAGA (IM) - Timnas Spanyol mengawali Kualifikasi Euro 2024 Grup A dengan sangat baik. Menjamu Norwegia di La Rosaleda, Minggu (26/3) dinihari WIB, La Furia Roja menang 3-0 lewat Dani Olmo dan brace Joselu.

Pada laga debutnya sebagai pelatih Spanyol, Luis de la Fuente menurunkan Alvaro Morata di depan yang ditopang Iago Aspas, Gavi dan Dani Olmo.

Spanyol bermain agresif sejak menit awal, tapi kesulitan menembus ketatnya pertahanan Norwegia. Kebuntuan baru pecah di menit ke-13 setelah Olmo mencatatkan namanya di papan skor. Alejandro Balde mengirimkan umpan silang yang disambut sontekan Olmo di depan gawang Orjan Nyland.

Norwegia berjuang bangkit dan berinisiatif untuk menekan pertahanan Spanyol. Fredrik Aursnes di menit ke-29 punya peluang menyamakan skor, tapi bola sepakan volinya bisa diadang Kepa Arrizabalaga.

Spanyol meski unggul penguasaan bola tapi kesulitan untuk menembus pertahanan Norwegia. Lima menit selepas jeda, Spanyol punya kans untuk memperbesar keunggulan tapi tandukan Aspas tepat di tangkapan Orjan Nyland.

Guna mempertajam lini serang di 20 menit menit akhir, Spanyol memasukkan Jeremy Pino, Fabian Ruiz dan Joselu. Kombinasi Ruiz dan Joselu di menit ke-84 membuat Spanyol menggandakan keunggulan jadi 2-0. Joselu tanpa kesulitan menanduk

bola umpan silang Ruiz.

Semenit kemudian, Joselu mencetak gol keduanya sekaligus memperbesar skor jadi 3-0. Mikel Oryazabal melepaskan umpan yang membentur pemain lawan, dan bola liar dengan mudah dicor Joselu di depan gawang.

Luis de la Fuente memberikan pujian kepada skuad La Roja usai membekuk Norwegia, walau ia mengaku masih ada yang harus diperbaiki. "Saya senang dengan sikap para pemain. Mereka memperlihatkan komitmen yang luar biasa. Namun ada banyak hal yang harus ditingkatkan," kata eks pelatih Timnas Spanyol U-19, U-21 dan U-23 itu seperti dikutip dari Marca.

Ia mengaku, timnya memiliki pemain yang berkualitas. "Dengan bekerja dan berjalannya waktu, kami akan tumbuh lebih. Kami memiliki pemain hebat, sangat fleksibel dan lebih mudah seperti itu. Saya bangga. Kami telah mampu mengubah situasi selama pertandingan. Saya senang dengan hasilnya," kata Luis de la Fuente.

Namun De la Fuente menolak puas meski timnya meraih kemenangan. Sebab, ia menilai Timnas Spanyol belum meraih apa pun di bawah kepemimpinannya. "Sejak kemenangan, kami telah bekerja lebih bagus. Namun, kami masih belum mencapai apa pun. Itu bukan permainan yang terlalu bagus, tetapi hasilnya positif," ucapnya.

Kredit juga diberikan Luis de la Fuente kepada Joselu. Turun sebagai pemain pengganti, jebolan akademi Real Madrid yang kini membela Espanyol itu menjawab lunas kepercayaan sang pelatih. Ia Joselu berhasil mencetak dua gol setelah dimasukkan untuk menggantikan peran Alvaro Morata pada menit ke-81.

Mengutip Opta, Joselu menjadi pemain tertua yang mencetak gol debut untuk Timnas Spanyol sejak 2006. Ia langsung bikin gol setelah 147 detik berada di lapangan. "Saya mempunyai kesempatan bekerja dengan sejumlah pemain spektakuler. Saya sangat senang dengan debut Joselu. Itu merupakan suatu

prestasi. Ia bekerja dengan baik bersama klubnya. Dia mempunyai kepercayaan diri yang luar biasa," kata pelatih berumur 61 tahun tersebut.

Menurut Luis de la Fuente, Joselu mempunyai semangat juang tinggi kala bertanding melawan Norwegia. "Saya senang bisa mengandalkannya dan dia mendapatkan menit bermain. Ia bermain dengan konsentrasi itu," kata dia.

Sementara itu, Joselu menjelaskan soal ritual menium pelindung tulang kering yang dilakukannya sebelum masuk lapangan. "Saya masih tidak percaya. Itu hal terbaik yang bisa dirasakan seorang pemain. Saya selalu menium pelindung tulang kering. Ini memberikan saya energi tambahan. Fabian (Ruiz) memberikan saya umpan luar biasa. Saya berterima kasih kepada pelatih dan semuanya," kata striker 32 tahun itu.

Spanyol sementara memuncaki Grup A dengan tiga poin, sama dengan Skotlandia yang menang dengan skor sama atas Siprus. Norwegia di posisi keempat. ● vit

Kane Bidik Rekor Gol Liga Inggris

LONDON (IM) - Harry Kane menjadi pencetak gol terbanyak Timnas Inggris. Ia memecahkan rekor gol saat The Three Lions mengalahkan Italia 2-1 di Kualifikasi Euro 2024 di Stadion Diego Armando Maradona. Lantas apa target selanjutnya?

Di laga melawan Italia, penyerang 29 tahun itu membuat satu gol. Kane kini sudah membuat 54 gol dari 81 caps Timnas Inggris, melewati catatan Wayne Rooney (53 gol). Sudah membuat rekor mentereng, Kane rupanya masih belum puas.

Dalam video call dengan Perdana Menteri Inggris Rishi Sunak, Kane membojorkan targetnya. Pemain Tottenham Hotspur itu rupanya ingin menjadi topskor Liga Inggris sepanjang masa mengalahkan Alan Shearer.

Rishi Sunak awalnya menelepon Kane untuk memberi selamat atas keberhasilannya menjadi

pencetak gol terbanyak Inggris. Dalam percakapannya, PM Inggris itu kemudian bertanya apakah Kane mau menjadi top skor Liga Inggris juga.

"Ya, itu pasti ada. Saya semakin dekat, jadi pasti sesuatu yang ingin saya capai. Tapi saya berusaha untuk tidak melihat terlalu jauh ke depan dalam sepakbola. Banyak dapat berubah dalam waktu singkat, tetapi saya merasa bugar, saya

masih berusia 29 tahun, jadi mudah-mudahan masih ada banyak tahun tersisa. Yang pasti, itu akan menjadi sesuatu yang ingin saya lakukan," kata Kane, dilansir Mirror.

Shearer sendiri masih memimpin daftar pencetak gol terbanyak Premier League dengan torehan 260 gol dari 441 laga. Sementara Kane masih di peringkat tiga dengan 203 gol, di bawah Wayne Rooney (208). ● vit



HARRY KANE
Pemain Timnas Inggris

Phillips Tak Menyesal Perkuat City

MANCHESTER (IM) - Calvin Phillips tak menyesali keputusannya bergabung dengan Manchester City meski jarang dimainkan. Ia justru lebih banyak berada di ruang perawatan. Phillips ditebus City musim panas lalu dari Leeds United dengan banderol 42 juta Euro dan merupakan salah satu gelandang masa depan Inggris sehingga City rela membayar mahal.

Kehadiran Phillips awalnya diharapkan bisa memberikan persaingan untuk Rodri dan Ilkay Guendogan. Apalagi City tak punya gelandang bertahan selain Rodri, setelah Fernandinho cabut.

Hanya sayang, ia baru tampil 13 kali di seluruh kompetisi. Bahkan di Premier League, Phillips cuma bermain selama 65 menit dari lima kali kesempatan tampil sebagai pengganti.

Itu kalah dari total 90 menit yang dilalui Phillips saat membela Timnas Inggris di Kualifikasi Euro 2024 kontra

Italia kemarin.

Meski kondisinya di City tak menyenangkan, Phillips mengaku bahagia. Dia mengaku belajar banyak dari para seniornya untuk meningkatkan performanya.

"Jujur kondisinya sangat sulit. Saya tahu ketika saya memutuskan datang ke tim ini, saya tidak akan sering bermain. Saya harus mencari cara untuk bisa masuk ke tim inti dan sekalipun saya masih berada di tahap adaptasi dengan tim, saya sangat menikmatinya dan saya belajar banyak dari pemain serta manajer. Ini adalah salah satu keputusan terbaik yang saya buat," ujar Phillips di situs resmi Premier League.

● vit



KALVIN PHILLIPS
Pemain Man. City

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com